

Das muss mal gesagt werden:



Volker Kremer

Keine Kiesgruben bei uns!

Große Löcher in unserer Landschaft sind wir gewöhnt. In den Tagebauen haben viele Menschen Jahrzehnte lang Arbeit und Brot gefunden. Aber sie waren auch große Belastung mit Dreck, Lärm und Umsiedlung. Gott sei Dank ist der Tagebau Bergheim mitten in unserer Stadt Vergangenheit und hervorragend rekultiviert, ein tolles Naherholungsgebiet.

Jetzt droht aber neue Gefahr: Direkt neben unseren Stadtteilen Thorr und Ahe wurde der Aufschluss von 4 Kiesgruben beantragt. **Dagegen wehren wir uns!** Im Stadtrat haben wir dagegen gestimmt, haben aber die Entscheidung nicht selbst in der Hand. Bürgerversammlung mit **allen Infos** am 27.2. in Thorr.

***Bergheim
bleibt besser!***

CDU